

# ねつとわ〜く from 寒河江市

200

8年12月発行 会報NO.16より

寒河江市には、生徒数710名の大規模中学校から児童数7名の極小規模小学校まで、中学校3校と小学校11校があります。うち、小学校2校はへき地校で、事務職員は未配置です。そのため、平成16年度より加配1名を受けて、同学区内中学校3校での未配置支援の共同実施が導入されています。(懸案の1つであったへき地手当が、今年度支給されるようになりました。)

「葉山」を背にして、田代小と朝日連峰をのぞむ  
(すてきでしょ!)



寒河江市は、文化財が豊富です。  
重要文化財の慈恩寺本堂と県指定の三重塔



「花咲かフェア」をはじめ、四季を通じて  
花と緑に彩られるまちです。  
美しい桜の名所が、映画「櫻の園」の舞台  
となっております。ぜひごらんください。



登校日には、欠かさず校旗を掲揚する陵西中生徒会  
雨にも雪にもめげず、今日もはためいています。  
11月上旬は、銀杏並木がきれいなんですよ。



すごい御利益が!! 御寒  
神祭(おさいじんさい・除  
災招福の伝統行事)

松の木で16~20cmの男根を型どった御神体を彫り  
入魂後塞の神に供え、集まった人々にまかれます。  
福をもとめ、御神体を激しく奪い合う姿は圧巻です。

期日 … 旧1月15日

場所 … 平塩熊野神社

